

5 : 30 新聞 mini

定時制・通信制高校 生徒生活体験発表大会

「生徒生活体験発表大会」は、全国の定時制・通信制高校に通う生徒たちが高校生活での体験を基に、自分の意見をまとめ発表する行事です。

本校では7/4のクラス大会で選ばれた各学年2名の生徒たちが、7/8に校内大会に臨みました。校内大会は全校生徒の前で発表するので、生徒たちは皆、緊張した面持ちでしたが、堂々とそれぞれの主張を展開していました。厳正な審査の結果、9月に行われる中北毛大会へ3年生2名が選ばれ、県大会、全国大会を目指すこととなりました。二人とも、理路整然とした内容はもちろん、非常に落ち着いたスピーチができていて、最上級生の貫禄がありました。



7/19

前期
クラス
マッチ

クラスマッチは生徒たちが楽しみにしている行事で、年2回実施しています。前期はチームを学年縦割りグループによる編成にして、上級生のリーダーシップと普段交流の少ない他学年生徒とのふれあいを図っています。

生徒たちの笑顔が体育館いっぱいにあふれ、楽しい時間を過ごすことができました。12月の後期クラスマッチも今から楽しみです！

